

12月30日 **第90回全国高校ラグビー**  
近鉄花園ラグビー場(大阪府東大阪市)

埼玉県代表として、正智深谷高校、深谷高校の2校が出場しました。2校とも3回戦へ進出しましたが、ベスト8は惜しくも逃しました。今後を期待します。



▲正智深谷高校対若狭高校(福井県)の試合

1月9日 **消防団出初式**  
消防本部屋外訓練場

市内25分団および女性消防団が参加し、出初式が行われました。460人が参加し、消防車の行進、閲団などが、緊張感漂う中で行われました。



1月17日 **高校卒業予定者就職面接会**  
キララ上柴

熊谷地区新規高等学校卒業予定者就職面接会が、キララ上柴で開催されました。26事業所と74人の高校生が参加し、真剣なまなざしで面接に臨んでいました。



12月27日 **しめ飾りづくり**  
藤沢公民館

藤沢公民館の年末の恒例行事となったしめ飾りづくり。20人の参加者は、玉飾りや五寶飾りなど立派なしめ飾りを作り上げていました。



1月8日 **まゆ玉づくり**  
もくせい館

郷土に伝わる文化の伝承と世代間の交流を図るため、まゆ玉づくりが行われました。まゆ玉飾りは、養蚕が盛んなころ、蚕繭の豊作を祈願して行われていたものです。



▲ミズキに団子を飾り付ける子どもたち

1月9日 **成人式**  
深谷ビッグタートル

平成23年に成人を迎えたのは、1,493人の皆さんです。式典には、1,128人が参加しました。同窓生との再会を喜ぶと同時に大人としての自覚を高めていました。



12月13日 **切り絵教室**  
深谷公民館

23年の兔年に懸けた「うさぎ」をモチーフにした下絵を、カッターで慎重に切り取る「切り絵」。同じ下絵から、一人ひとり味のある作品が生まれました。



12月19日 **門松作り教室**  
花園公民館

お正月を迎える門松を自分で作る第2回門松教室が開催されました。色濃く真っすぐに伸びた竹と松を使い、玄人顔負けの作品を完成させていました。



12月26日 **こころざし深谷国際塾**  
JICA地球ひろば(東京都渋谷区)

JICAの協力の下、国際社会に貢献できるリーダーを育成するため、こころざし深谷国際塾が開催され、小・中学生35人が参加しました。



▲世界の食糧問題や教育問題、貧富の問題などを学ぶ様子

12月18日 **冬季卓球講習会**  
市民体育館

埼玉工業大学の卓球部員18人が講師となり、卓球講習会が開催されました。小学生から一般まで約120人が参加し、技術を磨いていました。



12月21日 **花の郵便屋さん活動**  
南公民館

南中学校の生徒と桜ヶ丘小学校・深谷西小学校の児童126人が、民生・児童委員の案内で一人暮らしのお年寄りを訪問し、お花をお届けしました。

